

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang**

Poltekkes merupakan Unit Pelaksana Teknis (UPT) yang berada di lingkungan Badan Pengembangan dan Pemberdayaan Sumber Daya Manusia Kesehatan. Badan Pengembangan dan Pemberdayaan Sumber Daya Manusia Kesehatan yang disingkat dengan BPPSDMK merupakan unsur pendukung di bawah naungan dan tanggung jawab kepada Menteri Kesehatan, yang memiliki tugas sebagai pelaksana pengembangan dan pemberdayaan sumber daya manusia dalam bidang Kesehatan. Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang yang disingkat dengan Poltekkes Kemenkes Malang merupakan Pendidikan Tinggi Profesional di bidang Kesehatan yang dinaungi oleh Kementrian Kesehatan RI berupa Perguruan Tinggi dalam bidang Kesehatan dengan tugas dan fungsi dalam bidang pendidikan kesehatan berdasarkan perbedaan tingkat organisasi yang terdiri dari pendidikan Vokasi dan pendidikan Profesi. Dalam teknis fungsional Poltekkes Kemenkes dibina oleh Pusat Pendidikan Sumber Daya Manusia Kesehatan (Pusdik SDMK). Salah satu aspek penting pembinaan teknis dalam menyelenggarakan pendidikan di Poltekkes Kemenkes yaitu pengadaan pembinaan kegiatan kemahasiswaan dalam rangka mempersiapkan mahasiswa menjadi calon tenaga kesehatan kompeten dan sesuai dengan tuntutan yang dibutuhkan dalam penyelenggaraan pelayanan kesehatan.

Penyelenggaraan Pekan Ilmiah Mahasiswa Nasional Poltekkes Kemenkes (PIMNAKES) diselenggarakan oleh Direktorat Penyediaan Tenaga Kesehatan dalam rangka pelaksanaan fungsi pembinaan teknis dalam bidang kemahasiswaan. PIMNASKES merupakan ajang unjuk kemampuan serta kompetisi kegiatan Program Kreativitas Mahasiswa

(PKM) antar Poltekkes Kemenkes se-Indonesia. Selain menjadi ajang kompetisi, PIMNASKES juga dirancang sebagai wadah bagi peserta untuk berkomunikasi dalam bentuk produk kreasi intelektual berskala nasional yang dapat memberikan pengalaman dan bermanfaat serta dapat memperluas jejaring di bidang ilmiah tingkat nasional.

PIMNASKES yang diselenggarakan pada tahun 2022 ini merupakan kali kedua penyelenggaraan yang diselenggarakan dibawah koordinasi Direktorat Penyediaan Tenaga Kesehatan dan Seluruh Poltekkes Kemenkes diwajibkan untuk berpartisipasi. Poltekkes Malang juga ikut serta dalam berpartisipasi di Kegiatan Perlombaan PIMNASKES dengan mengirimkan beberapa tim dalam setiap kategori perlombaan Program Kreativitas Mahasiswa (PKM). Kategori dalam PKM terdiri dari 4 bidang yaitu bidang pengabdian masyarakat, kewirausahaan, penelitian, dan teknologi. PKM-K bertujuan untuk menumbuhkan pemahaman dan keterampilan mahasiswa dalam menghasilkan komoditas unik serta merintis kewirausahaan yang berorientasi pada profit. Produk kesehatan sangat dianjurkan. Unsur utama yang ditetapkan adalah tingkat intelektual dan kreativitasnya. Pelaku utama adalah mahasiswa, sementara pihak lainnya hanya sebagai faktor pendukung. Pada laporan ini menjabarkan secara lengkap mengenai maksud dan tujuan, tata cara pelaksanaan, dan hasil kegiatan PIMNASKES 2022 Tim Kewirausahaan.

## **B. Tujuan dan Manfaat**

### **a. Tujuan**

- 1) Meningkatkan kreativitas mahasiswa dalam bidang penelitian, pengabdian kepada masyarakat, kewirausahaan, dan penemuan atau perancangan teknologi tepat guna dalam bidang Kesehatan
- 2) Menambah pengalaman mahasiswa dalam kompetisi ilmiah sehingga dapat meningkatkan posisi tawar mahasiswa di dunia kerja, usaha dan masyarakat.

3) Menyiapkan sumber daya manusia yang unggul dan mampu bersaing, kompetitif, jujur, taat aturan, adaptif dan mampu membangun keragaman intelektual dengan baik.

**b. Manfaat**

1) Memberi umpan balik terhadap proses tri dharma perguruan tinggi di Poltekkes Kemenkes.

2) Memotivasi mahasiswa Poltekkes Kemenkes untuk menghasilkan karya-karya ilmiah di bidang kesehatan.

3. Tema “Membudayakan Semangat Berinovasi dan Berkreasi Sebagai Upaya Partisipatif dalam Transformasi Sistem Kesehatan Nasional”